

Die 5. Klassen lernen sich kennen

Am 25.09. 2023 startete um kurz nach 08:00 Uhr der Bus mit 45 Schülern der Klassen 5A und 5B, zwei Tutoren, zwei Klassenleiterinnen und dem Sozialpädagogen Anton mit dem Ziel Steinbach am Wald.

Gleich nach der Ankunft bezogen die Schüler ihre Zimmer und erkundeten im Anschluss mithilfe eines Fragebogens ihr Heim für die nächsten Tage.

Nach dem Mittagessen waren Logik und Orientierungssinn bei einer Dorfrallye gefragt, die die Schüler in Kleingruppen mehr oder weniger motiviert erfolgreich zum Ende brachten. Am Abend sammelten einige Freiwillige Holz für ein Lagerfeuer mit Stockbrot.

Am nächsten Vormittag statteten die Gruppen der Burg Lauenstein einen Besuch ab und nahmen an einer Führung teil. Im Anschluss daran wurden die selbstgepackten Lunchpakete im Innenhof verzehrt und alle machten sich frisch gestärkt auf den Weg zur Confiserie. Die Schüler verzierten mit Feuereifer eigene Pralinen und stürmten anschließend den Werksverkauf, um Mitbringsel und Andenken zu erwerben. Dann folgte der Fußmarsch nach Probstzella und von dort brachte der Zug alle wohlbehalten zurück nach Steinbach.

Nach dem Abendessen organisierten die Tutoren eine Talentshow und einen Spieleabend. Beim Vorlesen einer Gutenachtgeschichte für die Kids schlüpfte eine der beiden in die Rolle der Märchentante.

Zum krönenden Abschluss wurden am Mittwoch das sauberste Zimmer prämiert und die Klassensprecher gewählt. Die Schüler dankten ihren superengagierten Tutoren mit einem tosenden Applaus gedankt und dann ging es zurück nach Neustadt.



Klassenlehrer der 5A und 5B

